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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: "Социально-психологический подход к повышению эффективности использования трудового потенциала торгового предприятия". Данная работа посвящена исследованию социально-психологических методов в повышении эффективности трудового потенциала, ООО "Магазин Купцов Елисеевых" и разработке рекомендаций по совершенствованию социально-психологических методов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Раскрытие сути социально-психологического подхода к повышению эффективности использования трудового потенциала персонала; 2. Анализ внешней и внутренней среды предприятия; 3. Анализ трудового потенциала ООО "Магазин Купцов Елисеевых"; 4. Рассмотрение путей совершенствования социально-психологического подхода к повышению эффективности использования трудового потенциала предприятия. Работа проведена в ООО "Магазин Купцов Елисеевых", где собиралась значительная часть материалов для практической части исследования. Была проведена общая характеристика предприятия, в том числе социально-психологическая характеристика персонала торгового предприятия, характеристика трудового потенциала торгового предприятия и анализ экономических показателей деятельности предприятия. В результате были представлены рекомендации по повышению эффективности использования трудового потенциала торгового предприятия, а также экономическое обоснование предложенных рекомендаций.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Socio-psychological approach to improving the efficiency of using the labor potential of a trading enterprise". This work is devoted to the study of socio-psychological methods in improving the efficiency of labor potential "Eliseevy Merchants' Shop" and the development of recommendations for improving socio-psychological methods. The research set the following goals: 1. Disclosure of the essence of the socio-psychological approach to improving the efficiency of using the labor potential of personnel; 2. Analysis of the extemal and internal environment of the enterprise; 3. Analysis of labor potential "Eliseevy Merchants' Shop"; 4. Consideration of ways to improve the socio-psychological approach to the formation of the effectiveness of the labor ptential of the enterprise. The work was conducted in "Eliseevy Merchants' Shop", where it was going to a significant of the materials for the practical part of the study. The general characteristics of the enterprise were conducted, including the socio-psychological characteristics of the personnel of the trading enterprise and the analysis of the economic indicators of the enterprise.in result, recommendations were presented to improve the efficiency of the labor potential of a trading enterprise, as well as the economic justification of the proposed recommendations.
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